



ユーザボイス User Voice

ティップネス・キッズ プログラミングオンラインスクール受講者の
今井様に授業についての感想を伺いました。



今井廉くん(左側:小学2年生)

お子様より

Q プログラミング学習を初めて半年ですが、楽しいところはありますか？

A 自分の作品が完成したとき、一番楽しいです！

最近は、「クイズロード*」を作り上げたときがうれしかったです。※正しい答えの道を選んでゴールまで向かうゲーム
次は難しいアスレチックを作りたいです！

Q 先生の雰囲気や教え方・印象はどうですか？

A 優しくて、わからないこともすぐに教えてくれます。

Q プログラミングを受講し始める前に、オンラインで人と話したり勉強したことはありましたか？

A なかったです。プログラミングで、初めてパソコンを触りました。でもプログラミングをやっていたおかげで、
学校でもオンライン授業になったときにすぐにやることができました。パソコンもけっこう操作できるようになりました。

保護者様より

Q お子さまのプログラミング学習に取り組んでいる様子はいかがですか？

A 集中して楽しそうにやっています。

授業がない日には「マイクラの日はいつ～？」って聞いてくるぐらいです(笑)。

Q プログラミングを習わせようと思ったきっかけは何ですか？

A 学校でプログラミングが必修科目になるということと、将来オンラインでの仕事は当たり前になるはずなので、
早めにパソコンに慣れといった方がいいなとも思っていました。

そんなとき、子どもがティップネスさんでチラシを見て、「マイクラだ！やりたい！」と興味を持ってくれたのがきっかけです。

Q 学習を始める前と後で、何か変化はありましたか？

A パソコン操作に慣れたことが大きいですね。

子どもは小学2年生で最初はマウス操作もわからない様子でしたが、今Zoomを使いこなしている姿を見ると感心します。
おかげさまで今は1人で学習できるようになったので、私も自分の作業ができた助かります…！(笑)

Q オンライン授業ならではの良さはありましたか？

A 送り迎えがいらず、時間を使えるのはとても助かります。
あと、子どもの学習の様子もそばで見れて安心できます。

Q 授業の様子をご覧になって、先生の印象はいかがですか？

A 子どもが恥ずかしがり屋なので…。
質問しやすい声かけをしてくれて優しいな、という印象です。

Q 今後お子さまに「こういう学びを得ていってほしい」といったイメージはありますか？

A 課題解決能力をつけてほしいな～、と思います。
「こうするには、どういう手順を踏んだらいいのかな」と、順序立てて考えられる力をつけもらいたいですね。

